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ATA DA QUARTA ASSEMBLEIA ORDINÁRIA DE DOIS MIL E VINTE E TRÊS DO DEPARTAMENTO 
DE ENGENHARIAS E TECNOLOGIA (Detec) DO CENTRO MULTIDISCIPLINAR DE PAU DOS FERROS 
(CMPF) DA UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO (Ufersa). xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 
Aos quatorze dias do mês de abril de dois mil e vinte e três, sexta-feira, às oito horas e dois 
minutos, por meio de reunião remota, realizou-se a Quarta Assembleia Ordinária do Detec de 
dois mil e vinte e três, do CMPF/Ufersa, presidida pelo chefe de departamento, professor Alex 
Pinheiro Feitosa. Estavam presentes os seguintes representantes docentes: Adelson Menezes 
Lima, Adla Kellen Dionísio de Oliveira, Adler de Oliveira Guimarães, Alysson Filgueira Milanez, 
Any Caroliny Duarte Batista, Barbara Barbosa Tsuyuguchi, Cecílio Martins de Sousa Neto, 
Claudio Andrés Callejas Olguín, Cláwsio Rogério Cruz de Sousa, Daniela de Freitas Lima, Geiser 
Chalco Challco, Ítalo Augusto Souza de Assis, Jacineumo Falcão de Oliveira, Joel Medeiros 
Bezerra, José Daniel Jales Silva, José Ferdinandy Silva Chagas, José Flávio Timoteo Júnior, 
Joseane Dunga da Costa, Leandro de Almeida Melo, Leonardo Henrique Borges de Oliveira, 
Marília Cavalcanti Santiago, Náthalee Cavalcanti de Almeida Lima, Paulo Henrique Araújo 
Bezerra, Pedro Thiago Valério de Souza, Petrúcio Ricardo Tavares de Medeiros, Reudismam 
Rolim de Sousa, Rosana Cibely Batista Rego, Sâmara de Cavalcante Paiva, Walber José Adriano 
Silva e Wilza da Silva Lopes. Representante discente: Marcos Jhonaths de Oliveira. Após a 
constatação do quórum, o presidente da assembleia saudou cordialmente a todos os presentes 
e deu início à sessão. Em seguida, foi submetido à apreciação dos membros o pedido de 
justificativa de ausência do professor Jorge Luís de Oliveira Pinto Filho, em decorrência de sua 
participação na Primeira Conferência Potiguar do Clima. A votação foi realizada e aprovada por 
unanimidade pelos presentes. Na sequência, o presidente submeteu à apreciação dos presentes 
a pauta composta dos seguintes pontos: primeiro ponto - Apreciação e deliberação sobre as  atas 
da 02ª e 03ª assembleias ordinárias do DETEC do ano de 2023; segundo ponto -  Apreciação e 
deliberação acerca de autorização de projetos de monitoria, ações de extensão, ações de ensino 
e projetos de pesquisa que envolvem a participação de servidores docentes do DETEC; terceiro 
ponto - Apreciação e deliberação sobre PGCC´s pertencentes ao DETEC; quarto ponto - 
Apreciação e deliberação sobre aproveitamento de concurso vigente Edital Nº 009/2021 para 
professor do magistério superior referente ao código de vaga  0933486; quinto ponto - 
Apreciação sobre a convocação e pasta da 4ª Reunião Ordinária do Conselho do CMPF; sexto 
ponto - Comunicações, informes e outras ocorrências. Em seguida, o presidente consultou os 
membros presentes sobre a possibilidade de inclusão, remoção, alteração de redação ou 
alteração na ordem da pauta. Não foi solicitada pelos membros presentes nenhuma inclusão, 
remoção, alteração de redação ou alteração na ordem da pauta. Posteriormente, o presidente 
consultou novamente os membros presentes sobre a possibilidade de remoção ou inclusão de 
documentos na pasta da assembleia, mas não houve solicitações. Em seguida, o presidente 
submeteu à votação a pauta modificada, que foi aprovada de forma unânime pelos presentes. A 
pauta foi mantida inalterada, com os seguintes pontos: primeiro ponto - Apreciação e 
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deliberação sobre as  atas da 02ª e 03ª  assembleias ordinárias do DETEC do ano de 2023; 
segundo ponto -  Apreciação e deliberação acerca de autorização de projetos de monitoria, ações 
de extensão, ações de ensino e projetos de pesquisa que envolvem a participação de servidores 
docentes do DETEC; terceiro ponto - Apreciação e deliberação sobre PGCC´s pertencentes ao 
DETEC; quarto ponto - Apreciação e deliberação sobre aproveitamento de concurso vigente 
Edital Nº 009/2021 para professor do magistério superior referente ao código de vaga  0933486; 
quinto ponto - Apreciação sobre a convocação e pasta da 4ª Reunião Ordinária do Conselho do 
CMPF; sexto ponto - Comunicações, informes e outras ocorrências. Na condição de presidente 
da assembleia, foi aberto o primeiro ponto de pauta para apreciação e deliberação das atas da 
2ª e 3ª assembleias ordinárias do DETEC referentes ao ano de 2023. A ata da 2ª assembleia 
ordinária do DETEC foi aprovada por unanimidade pelos presentes, com a expressa concordância 
de todos os membros. No que tange à ata da 3ª assembleia ordinária do DETEC, a mesma foi 
submetida à votação, resultando em aprovação por vinte votos favoráveis e seis abstenções. O 
segundo ponto em discussão refere-se à apreciação e deliberação acerca de autorização de 
projetos de monitoria, ações de extensão, ações de ensino e projetos de pesquisa que envolvem 
a participação de servidores docentes do DETEC. O presidente da assembleia informou que tais 
projetos foram disponibilizados na pasta de convocação. Em seguida, questionou se algum 
membro teria alguma observação a respeito dos projetos em questão, contudo, não foram 
apresentadas discussões.Em sequência, o presidente submeteu à votação os projetos de ação de 
extensão aprovados Ad Referendum - REVIT para Projetos Elétricos; Mandacaru Consultoria à 
Mulher Empreendedora de Pau dos Ferros e Empresa Júnior Pirâmides Topografia e Projetos. 
Além desses, também foram apresentados projetos de ações de ensino e pesquisa pendentes de 
autorização: Coders: Formando Campeões; [PIH30004-2023] - Avaliação da Qualidade do Solo e 
da Água em Barragens Subterrâneas do Município de Angicos/RN; e [PIH30003-2023] - 
Contaminação de Águas Subterrâneas Decorrentes da Presença de Atividades de Exploração 
Onshore em Comunidades Rurais. Cabe ressaltar que todos os projetos apresentados foram 
submetidos à votação e aprovados por unanimidade pelos membros presentes na assembleia. O 
terceiro ponto da pauta consistiu na apreciação e deliberação sobre PGCC´s pertencentes ao 
DETEC. Submetido à votação, o resultado foi aprovado por uma maioria de vinte e quatro votos 
favoráveis, tendo havido uma abstenção. O presidente deu seguimento à assembleia com a 
discussão do quarto ponto, que tratava da apreciação e deliberação sobre aproveitamento de 

concurso vigente Edital Nº 009/2021 para professor do magistério superior referente ao código de 

vaga  0933486. Após a discussão, foi aprovado por sete votos favoráveis, tendo havido dezesseis 
abstenções. O quinto ponto da pauta refere-se à apreciação sobre a convocação e pasta da 04ª 
Reunião Ordinária do Conselho do CMPF. Em relação ao ponto em discussão, que se trata da 
apreciação e deliberação sobre os calendários acadêmicos da graduação dos semestres letivos 
2023.1 e 2023.2, encaminhados via Memorando Eletrônico No 131/2023 – Prograd, foi 
apresentada uma solicitação de encaminhamento pelos professores Pedro Thiago Valério de 
Souza e Claudio Andrés Callejas Olguín. A proposta em questão sugere a antecipação da data de 
início das aulas do semestre de 2023.1 para o dia 26 de junho, em vez da data previamente 
estabelecida de 29 de junho, removendo assim os três dias destinados à avaliação, planejamento 
e formação. Ademais, as aulas seguiriam até a data de 24 de outubro, conforme consta no 
calendário acadêmico. Cumpre destacar que não houve solicitação de alteração nas datas das 
provas finais. Após uma discussão, o encaminhamento foi aprovado com uma maioria de dez 
votos favoráveis, tendo havido vinte abstenções. Concluídas as discussões referentes ao quinto 
ponto da pauta, o presidente procedeu à abertura do sexto ponto, destinado às comunicações, 
informes e outras ocorrências. Nada mais a tratar, o presidente agradeceu a presença de todos 
e declarou encerrada a assembleia às nove horas e quarenta e cinco minutos, da qual eu, José 
Victor Magalhães Gomes, secretário ad hoc, lavro a presente ata, que datarei, assinarei e, após 
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ser lida, votada e aprovada, será referendada pelo 
presidente.xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 
Aprovada em: dezenove de julho de dois mil e vinte e três. 19/07/2023. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 
Presidente: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 
Alex Pinheiro Feitosa ____________________________________________________________ 
Secretário AD HOC: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 
José Victor Magalhães Gomes _____________________________________________________ 
xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 


